



Dans 80% des cas, le premier symptôme d'un cancer de la vessie est la présence de sang visible dans les urines¹. On en parle peu, et c'est pourtant le deuxième cancer génito-urinaire le plus fréquent après celui de la prostate². Diagnostiqué tôt, il se soigne mieux.

Si vous avez du sang dans les urines, ne serait-ce qu'une seule fois, ça n'est peut-être pas un cancer de la vessie, mais si c'était le cas il est essentiel de le détecter précocement.

Parlez-en à votre médecin.

UNE CAMPAGNE DE L'ALLIANCE :



EN COLLABORATION AVEC :



POUR PLUS D'INFORMATIONS :

www.urofrance.org
leszuos.fr



[1] <https://www.vidal.fr/maladies/cancers/cancer-vessie/symptomes-evolution.html> - accédé le 14 avril 2022 sur le site de Vidal.fr

[2] <https://www.hpsj.fr/specialites/chirurgie-urologique/offre-de-soins/cancers/cancers-de-vessie/> - accédé sur le site de l'Hôpital Paris Saint-Joseph le 14 avril 2022